

# RILIS NASIONAL

## Polisi Peduli, Polres Malang Berikan Bantuan Sosial Untuk Warga

Achmad Sarjono - [MALANG.RILISNASIONAL.COM](http://MALANG.RILISNASIONAL.COM)

Mar 28, 2023 - 22:01



MALANG – Sebagai bentuk kepedulian antar sesama khususnya bagi mereka warga kurang mampu secara ekonomi, Polres Malang, Polda Jatim, kembali melaksanakan kegiatan memberikan bantuan sembako kepada warga kurang mampu di sejumlah wilayah Kabupaten Malang, Selasa (28/3/2023).



Kapolres Malang, AKBP Putu Kholis Aryana melalui Kasi Humas IPTU Ahmad Taufik mengatakan, paket sembako diberikan langsung kepada masyarakat sembari melakukan pemantauan wilayah.

Hal ini dilakukan untuk menjaga situasi Kamtibmas kondusif selama bulan Ramadhan sekaligus bersilaturahmi dan bertegur sapa dengan warga.

“Kami membagikan bansos kali ini langsung kepada masyarakat yang kita temui di jalan, kami berharap bansos ini dapat sedikit membantu meringankan beban masyarakat,” terang IPTU Taufik usai memberikan bansos, Selasa (28/3).

Taufik menambahkan, didampingi pejabat utama Polres, pihaknya membagikan 100 paket sembako kepada pedagang kaki lima, tukang parkir, ojek dan pengayuh becak yang ditemui di empat kecamatan yakni wilayah Turen, Tumpang, Sumberpucung dan Kepanjen.

Rombongan juga sempat mengecek perlintasan kereta api tanpa palang pintu di Desa Sambigede, Kecamatan Sumberpucung, Kabupaten Malang.

Perlintasan ini diketahui sering terjadi laka lantas kecelakaan tertabrak kereta api dan mengakibatkan korban jiwa.

“Tadi juga sempat memeriksa lokasi perlintasan kereta tanpa palang pintu di Sumberpucung, juga memberikan paket sembako kepada keluarga korban kecelakaan serta relawan penjaga perlintasan kereta api tanpa palang,” ungkapnya.

Iptu Taufik menyebut, pembagian bansos akan terus dilakukan oleh Polres Malang maupun Polsek jajaran sepanjang bulan Ramadhan. Hal ini dilakukan

sebagai upaya menebar kebaikan di bulan Ramadhan yang penuh berkah.

“Kami berharap, yang kami lakukan ini bisa memotivasi pihak lain untuk saling peduli terhadap sesama,” pungkasnya.

Sementara itu, Rohmad, salah satu pengayuh becak yang menerima bansos mengatakan sangat berterima kasih atas bantuan yang telah diberikan oleh Polres Malang kepadanya.

“Terimakasih banyak atas kepedulian bapak Kapolres, dan apa yang telah dilakukan bapak – bapak Kepolisian, sangat membantu,” ungkap Rohmad dalam bahasa Jawa. (\*)